



CÓMO MONTAR UNA EMPRESA DE BIOTECNOLOGÍA o BIOLOGÍA

La Facultad de Biología y Biotecnología de la Universidad de Salamanca organiza, a través de su biblioteca, un coloquio con dos empresas punteras en los pujantes sectores de la biotecnología y la biología que destacan por su carácter innovador, con objeto de dar a conocer cuáles son los primeros pasos que deben abordarse a la hora de poner en marcha una de estas empresas.

En el coloquio se abordarán temas fundamentales como qué hacer para encontrar una buena idea y comprobar que es un negocio viable, cómo formar un equipo de colaboradores para desarrollarla, qué tramites hay que realizar, dónde se llevan a cabo y quién puede asesorarnos, dónde encontrar financiación o cómo contactar con nuestros primeros clientes...

En el coloquio participarán **CARLOS BERNABEU**, de la empresa Arbórea y **MIGUEL ÁNGEL ÁVILA** de la empresa Apointech.

ARBÓREA es la empresa creadora del Aracnocóptero, un dron utilizado para el control y mantenimiento de los parques eólicos, pero que también puede utilizarse en el control de plagas. **APOINTECH** es una empresa tecnológica especializada en investigación y el desarrollo de nuevas moléculas con aplicaciones terapéuticas en oncología y enfermedades inflamatorias, así como en enfermedades parasitarias.

La actividad está orientada a cualquier persona interesada en una primera aproximación al mundo de la empresa de base biotecnológica, con especial interés para licenciados en los grados de Biología y Biotecnología y estudiantes de sus últimos cursos.

Día: Jueves 30 de Octubre

Hora: 13.00

Lugar: EDIFICIO DIOSCÓRIDES de la Facultad de Biología. Salón de actos

Organizado por la Facultad de Biología a través de su Biblioteca. +Información: angelpoveda@usal.es